



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Juan Bautista Juan: "El objetivo es acercarnos a los vinarocenses para conocer de primera mano cuales son sus necesidades reales"

NNGG llevará a cabo este sábado la iniciativa "Alcalde por un día"

Vinaròs 15-12-2010

El presidente del Partido Popular de Vinaròs y portavoz municipal, Juan Bautista Juan, ha comparecido hoy en rueda de prensa para dar a conocer la última iniciativa de Nuevas Generaciones en nuestra ciudad. Juan ha señalado que "el próximo sábado Nuevas Generaciones y el Partido Popular saldremos a la calle para dar a los ciudadanos la oportunidad de hacernos llegar sus propuestas, inquietudes y reivindicaciones con el objetivo de, tras estudiarlas, incorporarlas al programa electoral con el que concurrirá el Partido Popular a las próximas elecciones del mes de mayo"

El portavoz municipal ha explicado que "esta iniciativa se está llevando a cabo por toda la provincia de Castellón por parte de la gente joven del Partido Popular y es una muestra más que la prioridad en la próxima legislatura serán, como ya fue en el año 2007, las personas y su calidad de vida"

En la jornada "Alcalde por un día" los ciudadanos tendrán la oportunidad de dar a conocer, de forma anónima si lo desean, cuales son aquellos proyectos prioritarios o aquellas medidas que consideran que deberían adoptarse para mejorar nuestra ciudad.

Juan ha finalizado señalando que "el sábado desde las 10:30 horas y hasta las 13:30 horas estaremos en la Plaza parroquial esperando que todos aquellos que están hartos de este gobierno municipal completamente desquiciado e ineficaz se impliquen en nuestro proyecto, un proyecto que es el de la mayoría de vinarocenses y que está abierto a todos los ciudadanos que quieren ver como Vinaròs levanta el vuelo después de una etapa negra de gestión del PSOE-PVI que ha provocado que nuestra ciudad esté en peores condiciones para afrontar el futuro que cuando cogieron las riendas municipales en el año 2003"